

La paroisse et le doyenné de Cousance vous proposent

Une soirée sur le thème

« Habiter notre terre, ensemble »

Comment se mettre en route ici et maintenant



Avec la projection du documentaire « Le Ciel et la Terre »*

suivie d'un débat

le mardi 30 avril
de 20h à 22h,
à la Salle des Frères,
8 rue de Bresse à Cousance.

*le film documentaire « entre ciel et terre » va à la rencontre d'acteurs qui vivent déjà ou se sont mis en marche après cet appel lancé par l'église en 2015 à prendre soin de notre "maison commune".

UNE COPRODUCTION KTO/MERAPI PRODUCTIONS 2021 - Réalisée par Alexia Veriter .

